



たんぽぽ



ようやく、秋らしい青空になってきました。朝夕涼しくなり、咳や喉の痛み、鼻声と体調を崩しやすい季節です。

学芸会に向けて練習が始まった子供たちや、展覧会に向けて作品作りに励んでいる子供たちの話にはたくさんの期待が込められています。充実した経験ができるようにことばの教室も応援しています。

先月号でもお知らせした通り、ことばの教室では、今年度も4年生以上の子供たちを対象に、**12月6日(水)**に交流会を行う予定です。得意なこと、挑戦したいことなどを発表します。どんな発表会になるのか、今から楽しみです。

行事予定

11月



3日(木)文化の日

7日(火)午後:城南ブロック研究会

9日(木)午前:専門相談(浅香先生) 午後:就学支援委員会

10日(金)志茂田小学校「学芸会」

11日(土)志茂田小学校「学芸会」(親子面談なし)

13日(月)振替休業日

15日(水)午後:第4回吃音グループ(15:30~16:30)

23日(木)勤労感謝の日

28日(火)午後:通級指導学級研究会

30日(木)午後:就学時健診

12月



5日(火)午後:城南ブロック研究会

6日(水)午後:交流会(14:45~16:30)

14日(木)午後:就学支援委員会

18日(月)通級指導終了

19日(火)個人面談開始

25日(金)終業式



*個人面談 … 詳しくは担当者から連絡します。



交流会

～みんなで成功させようミニ発表会～

日時: 12月6日(水) 14:45 ~ 16:30

場所: 志茂田小学校 ことばの教室 プレイルーム

今年度もことばの教室では「交流会」を行います。

今年度もことばの教室では4年生以上を対象に「交流会」を行います。「交流会の目的」は、「児童一人一人が主役となり、自ら考え、工夫し発表すること」です。発表を通して達成感を味わい、意欲や自信を高めていきたいと考えています。一人で発表するお子さんも、誰かと一緒に発表するお子さんも、周りの人と協力して作り上げていく楽しさや、表現する楽しさを経験できるように、子供たちの思いに寄り添いながら一緒に準備を進めていきます。

どんな内容にするか、子供たちと相談して決めていきます。興味や関心のあること、好きなことや得意なことを軸にしてアイデアを出し合い、内容を考える子供たちが多いです。自ら考え、担当者に伝えたり実際に作ってみて演じてみたりするなど、準備や発表までの過程も大事にしています。

本番では、緊張している子供たちに温かい笑顔とたくさんの拍手で応援をお願いいたします。終わった後は、たくさん労いの言葉を掛けてあげてください。



<交流会に向けて>

皆の前で発表することは得意ではないけれども、習い事で習っている得意なことを発表すると出演を決めたお子さんがいました。お家の方にお伝えしたら出演することを驚いておられました。そんな子供たちの頑張ろうとする姿に私たちも勇気をもらっています。子供たちの想いを形にできるように私達も全力をつくします。どうぞ応援をよろしくお願いいたします。



★第3回吃音グループを実施しました★

ある子の実体験を元に「吃音を真似されたらみんなはどうする？」をテーマに話し合いました。誰かに相談することがいいという意見が多く出ました。また、子供リーダーの提案により大きな風船バレーを行いました。今回は新たに2名の参加メンバーが加わり、皆で楽しむことができました。次回は、11月15日(水) 15時30分からを予定しています。

